

Bezirksvertretungssitzung 25.09.2024

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen gemäß § 104 WStV bzw. § 24 GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht in der Anfanggasse zwischen Spargelfeldstraße und der Süßenbrunner Straße Möglichkeiten für die gemeinsame Nutzung durch Radfahrende und andere Verkehrsteilnehmer:innen zu prüfen.

Begründung:

In der Anfanggasse wurde kürzlich ein Radfahrverbot verhängt. Dadurch ist es Radfahrer:innen nicht mehr möglich den relativ sicheren Weg für alltägliche Besorgungen, zB beim Supermarkt, zu benutzen. Andere Wege sind länger und gefährlicher.

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler
Klubobmann der Grünen Donaustadt

Peter Wiecec
Bezirksrat